

Renovación radical

Graham Cooke

Conferencia Virtual Internacional Aglow 2025 - Sábado por la mañana

Nuestra charla de hoy es "Renovación radical" o "Negocios como siempre".

Sabes, **cuando Dios nos llama a un nuevo nivel de unción, hay un nuevo proceso con el que nos compromete que está diseñado para permitirnos desarrollar la mentalidad requerida al actualizar la persona que nos llevará hacia adelante.** Dios está viviendo en ti, y Él está desarrollando Su vida en ti.

Él no está desarrollando tu vida en Él. Él está diciendo: "Tú y yo somos uno, y estoy desarrollando Mi corazón y Mi vida en ti para que siempre sepas quién soy, cómo pienso, cuánto te amo y cuánto quiero proporcionarte la identidad del Reino que te hará heredar".

Desarrollo interno

Hay varias áreas en particular que son totalmente fundamentales para este alto nivel de favor y fe, que debemos recibir y cultivar. Como sabemos, el cambio viene de adentro hacia afuera. **El desarrollo interno es mucho más vital que las circunstancias externas.**

Ahora, la religión lo pone al revés: tus circunstancias son lo más importante. En el Reino eso no es cierto. Vivimos de adentro hacia afuera. El desarrollo interno es mucho más vital que las circunstancias externas. **Si todo lo que quieres es que cambien tus circunstancias externas, eso significa que no vas a cambiar, porque nunca desarrollarás la vida interna que Jesús murió para darte.** El Padre nos enseñará cómo sacar lo mejor de todas nuestras circunstancias en esta próxima fase del desarrollo de nuestro Reino para que estemos constantemente creciendo en Cristo en todas las cosas.

Me encanta que **Aglow sea una comunidad mundial del Reino que requiere una unción apostólica para crear un crecimiento en el Espíritu que facilite el desarrollo de las regiones para operar en mayor plenitud. También es importante que aprendamos a prestar mayor atención a lo que Dios nos está revelando a medida que mejora nuestra unción en el reino del Espíritu.**

Si podemos alinear nuestros corazones con lo que Dios quiere ser para nosotros,

- » Podemos aprender lecciones.
- » Podemos crecer rápidamente.
- » Podemos redimir el tiempo a medida que estamos facultados para cooperar con la aceleración Divina.

Pasos para actualizar

Es un proceso, y **un proceso es una serie de pasos que surgen del deseo de Dios de investir a Su pueblo con una presencia más poderosa del Reino.** Es importante notar que **los negocios como de costumbre**

ya no son parte del mandato de una revelación del tiempo del fin porque **no pueden producir un cambio real en el mundo**. Las iglesias y los ministerios que se han vuelto estáticos en palabra y obra necesitarán ser redefinidos para mantenerse en sintonía con el Reino.

En un nuevo mover de Dios, **el primer requisito** es

- » para echar un vistazo crítico a la función general del movimiento,
- » hacer balance de la capacidad de crecimiento al más alto nivel, y
- » para mejorar la capacidad de renovación del siguiente nivel inferior para que refresquemos a los guerreros y las voces clave del movimiento. Y
- » A medida que el movimiento envejece, la renovación debe empoderar a los jóvenes para que surjan.

La pregunta que tenemos ante nosotros es: "**¿qué debemos dejar de hacer para que pueda volver a imaginar que surja un poder generacional diferente?**" Algunas relaciones pueden cambiar por completo, y otras ciertamente requerirán algunos ajustes nuevos porque Dios nos está llevando a otro nivel, a otro lugar de realidad en el Reino.

Habrá:

- » nuevas estrategias,
- » desarrollo fresco, y
- » poderosas oraciones elaboradas que declararán los propósitos de Dios.

Oración artesanal

Una **oración elaborada** tiene mayor poder y longevidad porque no es una oración ordinaria del momento. Está **diseñado específicamente para provocar una fe que no se soltará**. El mismo Espíritu que lo escribió en nuestros corazones morará con nosotros en el proceso de descubrimiento, alineación y compromiso con el propósito.

Sabes, Dios te quiere a todos para Él, ¿verdad? Quiere ser el principal impulsor de tu movimiento. Por lo tanto, estamos llamando a todos en Aglow a estar en un lugar diferente de favor en la Bondad y Bondad de Dios. Es por eso que necesitamos oraciones elaboradas.

Una oración elaborada es un llamado:

- » para estar de pie,
- » para perseverar a través de la alabanza, y
- » lograr con poder desde lo alto.

Las oraciones elaboradas son oraciones:

- » de nuevo propósito y enfoque. Cuanto más oramos, más propósitos tenemos en el centro de la voluntad de Dios.
- » de intención que conectan nuestros corazones con el futuro que Dios ya ha determinado para nosotros.

Una oración elaborada nos pone en alineación con el plan de Dios, con la voluntad de Dios, con el poder de Dios, con el Amor y la Bondad de Dios hacia nosotros como pueblo. Entonces, al orar este tipo de oración, el Señor está creando y estableciendo un enfoque profético en una fe que concebirá la realidad a largo plazo que Él ha determinado.

De esta manera, la oración elaborada nos mantiene presentes hasta el momento en la bondadosa intención de Dios. He estado haciendo oraciones elaboradas durante años. Escribí un libro al respecto, como la mayoría de ustedes saben. **Es muy importante que escribamos nuestras oraciones para no perderlas.** A medida que los escribimos, aprendemos realmente cómo permanecer cerca de Dios en el proceso de alinearnos con Su propósito.

Una oración elaborada significa que no podemos desanimarnos en el proceso porque la oración nos alinea con el propósito de Dios. Por eso, a medida que persistimos gozosamente, nuestra **aguante gozosa se convierte en una aceleración divina que da frutos asombrosos en profecías cumplidas.**

La mayoría de las oraciones a largo plazo rara vez dan fruto porque no cambiamos en el proceso. A menudo, cuando oramos a través de una situación problemática, **dejamos ir el control del Cielo sobre nosotros y las semillas de nuestra herencia futura no pueden llegar a buen término.** Por lo tanto, **no rezamos por miedo o incluso por preocupación.**

Oramos oraciones elaboradas que están en línea con la voluntad de Dios, no solo para tener comunión con nosotros, sino también para estar con nosotros en todo el proceso y llevarnos a otro nivel.

¿Qué estoy diciendo? **Las oraciones elaboradas deben cambiar algo en nuestra comunión con el Creador.**

Lo que está naciendo en nosotros es:

- » Grandes elogios,
- » una resolución profética, y
- » la fe que cambia el mundo.

Por lo tanto, la promesa en la oración elaborada se convierte en el punto focal de nuestra propia renovación. A medida que crece la fe, somos fortalecidos por la semilla de la voluntad de Dios en la promesa.

Me encantan estas cosas. Solo el gran corazón del Padre puede soñar con algo que es tan increíblemente poderoso y, sin embargo, también increíblemente hermoso. La vida en el Espíritu emerge en nosotros y se une con la Soberanía de la intención del Reino en el Padre, el Hijo y el Espíritu.

Me encanta ese versículo del Evangelio donde dice: "Vendremos y haremos nuestra morada en ti". (Juan 14:23) Esos son los tres asintiendo y diciendo: "Estamos ansiosos por eso".

Estamos empoderados por la voluntad de Dios en el proceso y lo que estamos determinando es que **se puede establecer una nueva vida abundante independientemente de las circunstancias porque Dios está con nosotros.** La fidelidad en el proceso es lo que crea nueva vida en nosotros en diferentes

aspectos del viaje. Ya sabes, es el proceso milenario de la semilla que produce la planta lo que crea el fruto en nuestros corazones.

En estos próximos años, la Palabra del Señor se establecerá a través de nuestra perseverancia gozosa dentro del corazón de Dios.

Este será un buen momento para hacer un balance de:

- » los mensajes anteriores,
- » palabras proféticas,
- » oraciones elaboradas, y
- » poderosas promesas previamente habladas a ustedes y sobre ustedes como grupo étnico.

A veces necesitamos retroceder para escuchar palabras del futuro de una manera diferente. Lo que se ha hablado, de lo que queda sin llenar para que podamos cerrar la brecha entre las personas que actualmente lideran y los grupos de edad que tal vez tengan un bajo rendimiento en la actualidad, es una gran verificación de la realidad para cada movimiento.

Sabes que lo que amo es que históricamente Aglow se convirtió en un movimiento de su propio corazón que clama: "Señor, deja que venga Tu Reino".

¿Qué te pide Dios que facilite un nuevo crecimiento en tus bases?

¿Qué es lo que Él quiere llegar a ser en ti?

En Brilliant tenemos estas preguntas de vida que podemos hacerle a Dios y que Él nos está haciendo, y nos llevan a un lugar completamente diferente de relación y compañerismo.

Haz un balance de los lugares en los que estás invertido en Su corazón.

¿Qué nuevas actualizaciones se pueden actualizar de palabras anteriores? Ya sabes, a veces nos apoderamos de una palabra, y la agarramos para la situación que está frente a nosotros en este momento y luego, cuando eso funciona, lo dejamos ir. Muy a menudo esa es solo la primera etapa. Entonces, **vuelve a esas palabras**, ya sabes, donde Dios está invirtiendo algo en ti. ¿Qué nuevas actualizaciones se pueden actualizar a partir de esas palabras anteriores? No siempre maximizamos la plenitud de lo que Dios está diciendo. La gente está creciendo hacia una nueva visión, no solo para Aglow, sino especialmente para nuestro propio estado, ciudad y municipio. **Dondequiera que viva la gente de Aglow, hay un propósito en el Reino que podemos compartir.**

Aquí está mi pensamiento detrás de esto: **Aglow requiere menos cuidadores y desarrolladores más poderosos de personas con visión y propósito, y que tengan nuevos ojos para ver en quién se convertirá Aglow.** El mundo está cambiando a nuestro alrededor. El espíritu de esta época está aumentando. Está surgiendo un poder más político que amenaza con crear una contracultura que no está en sintonía con la novedad de la vida en Jesús. No queremos que la iglesia cambie para adaptarse al mundo o encajar con la forma en que el mundo nos ve. **Debe haber una unción fresca que no sea religiosa, no ortodoxa y no dócil.**

Los Evangelios surgieron de la nada. Juan fue enviado por Dios para crear una apertura para que surgiera el Cristo. Juan fue literalmente un heraldo de la venida del Señor y **debemos aprender a asumir ese papel**. **Veremos esas mismas voces proféticas perturbando la paz religiosa de la conformidad convencional**. Estos son los tiempos finales que harán nuevas todas las cosas. Y Aglow tiene una gran historia de renovación y reinvenión, levantando nuevos videntes, nuevas voces, nuevos actos que crean una renovación radical. Aglow ha estado a la vanguardia del cambio, especialmente en la creación de mujeres de sustancia y poder tan poderosas que se convirtió en que los hombres se sintieron atraídos por este movimiento sobrenatural.

A medida que buscamos el refrigerio que viene de la Presencia del Señor, un nuevo espíritu está dando a luz, un renacimiento viral que creará un despertar en cada grupo de edad que se encuentre con Cristo en toda Su plenitud. El Reino significa hombres de negocios, el Reino significa negocios.

Es vital para Aglow que nos asociemos con la plenitud de la pasión del Padre por la Gloria de Dios para que se revele plenamente en y a través de un nuevo despertar de vida en el Amado Hijo de Su corazón. Hay esos guerreros de oración en la tierra que claman por recompensa, recompensa. "Padre, queremos ver una recompensa por el sacrificio del Hijo Amado. ¿Cuándo, cuándo, verá que se satisface el trabajo de su alma? ¿Cuándo se convertirá Su iglesia en el gran despertar que marcará el comienzo del regreso del Rey?"

La novia se está preparando

Sé que ustedes lo entienden. **Esta no es solo una palabra para Aglow International, sino que, como ministerio precursor, se une a innumerables otros para presentarse ante el Trono de la Gracia y suplicar al Padre que la Gloria del Mesías se extienda a través de las naciones.** Jesús viene. Jesús viene. Él viene y Su Novia está siendo preparada.

El gran despertar surgirá de acciones que produzcan una efusión de adoración gozosa. Es la Novia que se despierta plenamente y es consciente del tiempo de los tiempos que llegan a su fin. Ahora es el momento de ser empoderados por el amor supremo.

Para que nuestra adoración vaya a otro nivel, debemos buscar la unción fresca que Dios está produciendo a través de la pasión profética de los compositores, juglares, profetas e intercesores.

Dios quiere cubrir con su sombra a las personas para que *podamos* vivir bajo la sombra de Sus alas. Lea el Salmo 91. Me encanta eso. Esa es una de mis palabras de promesa. Él está colocando palabras de Presencia dentro de las personas que están aprendiendo a vivir la vida rendida.

¿Qué significa ser eclipsado?

¿Qué significa ser eclipsado? Significa que para una vida rendida, nada es imposible para Dios. Vivimos dentro de esa revelación. ¿Cuál es nuestra respuesta a ser eclipsados? Sabes, María percibió el costo de estar embarazada fuera del matrimonio y lo único que quería decir era: "hágase en mí según Tu Palabra". A veces hay un estigma en creer en la Palabra que Dios te ha impartido, pero María glorifica al Señor y no siente lástima por sí misma.

Muchas veces, profeticé a la gente, y su respuesta ha sido: "**Señor, mírame, no puedo hacer esto**". A **lo que el Señor dice: "Mírame porque puedo"**. Sabemos en Aglow que Dios no nos va a permitir salirnos con la nuestra porque quiere que tengamos plenitud de vida, plenitud de gozo, plenitud de gloria en términos de quién es Jesús en y a través de nosotros. **Sabes, no puedes parecerle a tu historia cuando Dios te está declarando tu destino**. Eso es tan bueno. Voy a decirlo de nuevo. No puedes parecerle a tu historia cuando Dios te está declarando tu destino.

Muchas personas han sido heridas en la casa del Señor, en la casa de la iglesia, y el Señor les está diciendo: "**Escuchen, si perdonan a las personas que los lastimaron, les haré olvidar el daño que les causaron**". ¿Qué significa eso? No hay excusas. No hay excusas. No es que Aglow esté buscando ninguno. Pon tu fe en movimiento y tus sentimientos seguirán. **Cuando crees en el corazón de Dios hacia ti, entonces las emociones pueden convertirse en la pasión de Dios por ti**. Si expresas tu confianza y fe en Dios, Su pasión se apoderará de tus emociones y te convertirá en una persona diferente. ¿Qué significa eso? Puedes aprender a ser bueno en la autocuración con el Consolador.

El principio de la vida en el espíritu

El principio de la vida en el Espíritu es: Yo hago lo que Dios dice y Él hace lo que prometió. Así es como va a funcionar. **Sabes que cuando Dios nos muestra lo que falta, es porque quiere llenar el espacio con Su Presencia**. Es por eso que pedimos con fe, y si vas a pedir algo grande, pídelo con gran fe.

La profecía crea la voluntad de Dios tal como la mantenemos como verdadera en nuestro propio corazón. Chicos, son buenos en esto. **Repase las palabras de profecía que tenga en su organización.** **¿Cuántos de ellos se han cumplido?** No es un momento para decir: "Oh, Señor, lo sentimos". Es un momento para decir: "Señor, nos estamos perdiendo aquí, así que te traemos esto de vuelta. Por favor, cúmplelo y dinos cómo necesitamos crecer para que puedas cumplirlo a Tu gusto".

Un sueño que no desaparece sigue siendo el permiso de Dios para que lo heredes en el momento señalado. Y, si se te acaba el tiempo, el tiempo señalado es ahora. Solo digo.

No te desanimes. "En cambio, pelea la buena batalla de la fe. Aférrate a la vida eterna a la que fuiste llamado cuando hiciste la buena confesión en presencia de muchos testigos". 1 Timoteo 6:12. Esa fue mi palabra bautismal en 1974. Todavía lo estoy trabajando.

La mentalidad presente/futura conduce a la evidencia de la transformación

Desarrollar una mentalidad presente/futura es crucial. No podemos volver al futuro. Tenemos que saberlo en el presente ahora. En el presente es donde desarrollamos la mentalidad futura que será una parte crucial de nosotros heredando la siguiente fase de nuestra relación con Dios. **Si queremos saber quiénes somos en el presente y en quiénes podemos convertirnos en el futuro, tenemos que desarrollar el corazón y la mentalidad que lo acompaña**.

Ya sabes, **la diferencia entre el presente y el futuro que en sí misma es la evidencia de nuestra transformación**. Saber que cuando comenzamos este viaje, esto es lo que éramos en el presente y lo que somos ahora en el futuro. Entonces, la transición allí es la evidencia de nuestra transformación. Es

realmente importante en nuestros grupos que hablemos sobre cuál es la transformación que han sufrido porque tienen que dar evidencia de su transformación para que sepamos que se puede confiar en ustedes para lo próximo que Dios está haciendo.

Cuando practicas darle a Dios la evidencia de tu transformación: "Señor, esto es lo que he aprendido. Esto es lo que he superado", tenemos que aprender a convertir la inspiración en logro. Si tienes una profecía de que vas a ser un guerrero, pero actualmente estás actuando como un cobarde... No diré esa palabra, lo siento. Si tienes una profecía de que te vas a convertir en un guerrero, pero actualmente estás actuando por debajo de ese nivel, entonces la diferencia entre un guerrero y un debilucho es el desarrollo, especialmente en la actualidad.

No te centres en lo que te falta, concéntrate en lo que Dios pretende desarrollar ahora. Y para Aglow, eso siempre va a ser coraje. Ánimo, luego con alegría, luego con paz, luego con poder, luego con la construcción de relaciones, teniendo un mayor sentido de tu presencia en el Reino en todo el mundo.

Si ves la diferencia como el enfoque de Dios para permitirte realizar tu futuro, entonces sabrás que todas tus circunstancias ahora se tratan de convertirte en una persona valiente. **La transformación ocurre cuando percibimos la verdad y aprendemos a pensar como Dios sobre nuestra vida en el futuro.** Nuestra mentalidad presente/futura debe comprometerse plenamente a desarrollar el coraje en cada situación que enfrentamos. Esto a menudo, en su mayoría, ocurre cuando lo consideramos todo como gozo en cada situación porque entendemos lo que Dios está desarrollando en nosotros.

Estos son los versículos clave en este proceso que he usado innumerables veces:

- » Juan 8:36, "Aquel a quien el Hijo libera es verdaderamente libre".
- » Gálatas 5: "Cristo nos ha hecho libres para libertad".
- » 2 Corintios 3:17, "donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad".

Cuando Dios ilumina la parte de tu vida que no está funcionando, no está resaltando el pecado. Jesús trató con el pecado. Él, Dios, está declarando Su intención de estar contigo. Déjame decirte una vez más, cuando Dios ilumina una parte de tu vida que no está funcionando, no está destacando el pecado, está declarando Su intención de estar contigo. Él sabe en quién quiere que te conviertas ahora y en el futuro. Y Él siempre va a estar diciendo: "esto es lo que estamos haciendo juntos". Él te está mostrando dónde tiene la intención de traer la libertad a continuación en tu vida.

El desarrollo es clave en el Reino

Entonces, el tema clave del Reino es siempre el desarrollo. Él te dará una promesa, un aumento y una mejora en esa área. Entonces, *debemos* elegir cooperar con Él y alinearnos en ese propósito. Lo que quiero que tengan y obtengan es la alegría de avanzar hacia el reino de poder más grande que jamás hayamos experimentado. Debemos elegir cooperar con eso y estar alineados con ese propósito.

Llegar a ser presente y futuro con el Creador se trata de presionar hacia lo que está por delante con el Señor. Chicos, saben que **ser dueño del futuro comienza ahora, en el presente.** No cuando algo sucede, no cuando hay un movimiento de Dios. Comienza ahora, cuando decimos: "Señor, estamos aquí. Estamos listos".

No comienza cuando sucede algo positivo o negativo. **Realmente comienza cuando alineas tu pensamiento con la intencionalidad del Señor.** Dios se está apoderando de ti de una manera nueva, y debes aprovechar la oportunidad para tomar un nuevo control de Su corazón. Todo lo que está en la meta de Dios para ti también lleva Su provisión. Eso significa que puedes contar con ello.

A veces, Él me ha dado provisión y ni siquiera la he pedido porque estoy fija en la meta y para Dios eso es suficiente. "Mira eso, chico, está listo. Démosle cosas". **Todo lo que está en la meta de Dios para ti también es Su provisión. No te daría una meta y no proporcionaría los medios para hacerlo. Eso significa que puede contar con la provisión todo el tiempo.**

Tal vez, como movimiento, deberíamos dejar de orar solo por provisión y agradecer a Dios por su amable intención de dárnosla. "Padre, gracias. Vas a proporcionar. Gracias porque estás con nosotros. Nos darás los recursos para llevar a cabo Tu voluntad y Tu propósito. Gracias por confiar en nosotros y ponernos en este lugar. Sé a quién he creído y estoy plenamente convencido de que eres capaz de guardar lo que se me ha confiado. Señor, vas a proveer porque das una promesa, das un propósito y das poder. Gracias. La disposición está llegando. **Estamos llegando a un tiempo, Señor, en el que pasamos más tiempo agradeciéndote por las cosas en lugar de pedirte cosas".**

Filipenses 4:19, "Mi Dios suplirá todo lo que os falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús". Realmente creo que estamos llegando a un momento en el que vamos a orar oraciones elaboradas que Dios nos ha dado. Pero, cuando se trata de la obra y la provisión, vamos a agradecer a Dios por la provisión, no a pedirla.

La convicción del Espíritu Santo, ya sabes, no se trata solo del pecado, sino que también se refiere a nuestra identidad en Cristo. **La convicción siempre te enfocará en la naturaleza de Dios porque Él quiere que vivamos vidas plenamente persuadidas.**

Por lo tanto, mantener una cuenta corta con Dios nos permite estar en sintonía con Su justicia, y también permanecer fijos en la belleza de Su Santidad. Piensen en eso. Manteniendo cuentas cortas ahora, no se trata de disculparme por el pecado. **Llevar cuentas cortas es permanecer fijo en la belleza de la santidad de Dios para hacerte espléndido en la tierra.**

Al igual que la Novia, Su corazón es tan hermoso que cada conexión crea salud en nuestros corazones que luego fluye en nuestro pensamiento y nuestra creencia. **Cuando nuestro corazón está fijo en el amor, nuestra mente puede tener un propósito.** Es la definición misma de un estilo de vida saludable. El corazón primero y la mente juntos creando un yugo de compañerismo que no puede ser roto por los eventos de la vida o la guerra.

Este es un gran lugar al que te está introduciendo, probablemente más grande que cualquier cosa que hayas conocido. Esta es una gran parte de nuestro enfoque allí, una forma enviada por el Cielo de estar con Dios que nos empoderará en cada circunstancia.

Entonces, pregunta, ¿por qué haría algo tan tonto como preocuparme cuando la paz de Dios que sobrepasa todo entendimiento en realidad está protegiendo mi corazón y mi mente? (Filipenses 4:7)

Una profecía o una escritura clave especifica un resultado que garantiza que cuando sigamos el proceso, tendremos éxito. Pon tu corazón en el resultado prometido por el Padre.

Por eso es bueno repasar las palabras anteriores. ¿Tienes todo lo que deberías haber tenido? Mi pensamiento es que, cuando mires hacia atrás en profecías anteriores, verás algunas cosas en las que no nos movimos, o no nos movimos lo suficiente. No es una crítica, solo podría ser una observación. Sabes, los amo chicos. **Ponga su corazón en el resultado prometido por el Padre y deje que la mente de Cristo lo lleve al lugar de cumplimiento.**

Vive una vida de celebración

Creo que **la celebración es una parte clave de tu impulso hacia adelante.** Es imposible apagar el Espíritu cuando siempre nos regocijamos, oramos constantemente y damos gracias en todo. Es la voluntad de Dios para nosotros en Cristo Jesús. Esta es la esencia misma de una relación dinámica. Léalo en 1 Tesalonicenses 5:16-19. Eso debe convertirse en una realidad a un nivel superior. La voluntad de Dios se convierte en la voluntad de su pueblo a través de la práctica de la intimidad en comunión con Él. Ustedes saben cómo tener intimidad, pero va a ir a un nivel diferente y a un nivel diferente de gozo y paz, y la Gloria de Dios va a ser conectarse, permanecer y permanecer. **Vamos a entrar en un lugar de comunión con Dios que Él ha querido darnos durante mucho tiempo, y ahora es el momento.**

El Padre sabe que para que seamos completamente liberados en Su voluntad y provisión, nuestro corazón debe estar en una cierta postura ante Él. El Día de Acción de Gracias es una postura garantizada. No estoy diciendo que no demos gracias. Los he visto hacerlo. **Lo que estoy diciendo es que hay un nivel más alto, más amplio y más profundo que está llegando a Aglow. Vamos a hacer de la acción de gracias una forma de arte en el Cuerpo de Cristo. El Día de Acción de Gracias es una postura garantizada que nos permite recibir incluso cuando todo está en nuestra contra.**

Es a medida que nos regocijamos y damos gracias constantemente que nuestra voluntad se abre masivamente a la fe, la provisión y el poder. Nos volvemos maravillosamente vulnerables a la Majestad de Dios a medida que lo magnificamos. **El regocijo y la acción de gracias es nuestro acuerdo con el Cielo con respecto a quién es Dios para nosotros ahora. El acuerdo y la alineación se crean en nosotros por la fidelidad del Padre a Jesús en nuestro hombre interior.**

He oído a muchas personas decir: "No merezco esta bendición y esta provisión". Este no es el punto. Somos una nueva creación, aprendiendo a caminar correctamente con Dios. Jesús pagó el precio para que pertenezcamos al Padre y recibamos la ayuda del Espíritu Santo. Entonces, la realidad es que Jesús merece que seamos bendecidos por completo. No puedes ganarte el don de Dios. Debes *aprender* el don de Dios y cómo obra en el Redentor.

Puedes leer esto en Mateo 11:28-30: "Venid a mí todos los que estáis cansados y cargados, y yo os haré descansar. Tomad Mi yugo sobre vosotros y aprended de Mí, porque soy manso y humilde de corazón y encontraréis descanso para vuestras almas. Porque mi yugo es fácil y ligera mi carga". ¿No sería fascinante estar en la batalla más grande de nuestra vida y tener nuestros corazones tranquilos y ligeros ante Dios?

El Día de Acción de Gracias es vital

La acción de gracias es un reconocimiento adecuado de quiénes somos en Cristo y lo que Dios nos ha dado. Cuando oramos antes de dar gracias, a menudo nuestra postura se reduce a suplicar y suplicar para que Dios sienta lástima por nosotros. Muchas iglesias operan de esa manera. Es porque han perdido de vista la Soberanía de Cristo en nosotros.

Las circunstancias difíciles requieren un agradecimiento que sea ruidoso y bullicioso. Me encantaría verlos totalmente fuera de control al ser bulliciosos ante el Señor. Eso será increíble. Nuestra postura y agradecimiento es exuberante, animada y salvaje.

El propósito de los grandes elogios es:

- » para gloriarse en el Señor,
- » hablar con confianza,
- » para expresar nuestro asombro y asombro en Su Bondad y Bondad.
- » para expresar lo orgullosos que estamos de pertenecer a un Dios que llena nuestros corazones de un constante sentido de adoración.

Sabes, cuando la acción de gracias se llena, recibimos la audacia de orar con confianza en y a través del permiso del Reino que obra a nuestro alrededor. Tal acción de gracias arraigará tu corazón en el lugar de acuerdo con el agradecimiento. **Esta es una alineación que te posiciona en el Salón del Trono.** Entramos por Sus puertas con acción de gracias en nuestro corazón.

¿Qué estoy diciendo? **Estoy diciendo que la verdad que nos hace libres está arraigada en un espíritu de proclamación.** El proceso en realidad aligera nuestro corazón para que nuestra identidad y relación con Dios pueda convertirse en más Gloria en nosotros. **Si quieres la Presencia manifiesta de Dios, aprende a dar gracias para que tu corazón se expanda y puedas orar oraciones de acuerdo más grandes, mejores y más audaces.** El regocijo en realidad nos ayuda a establecer el enfoque y la intención de Dios en nuestro propio corazón. Entonces, la realidad de las circunstancias de nuestro Reino puede pasar de una dimensión terrenal a una celestial.

Quiero que ustedes estén al frente de ese movimiento de oración. **Nunca permitas que nada sea más grande que tu conciencia de Dios.** Está en nuestro ADN en Cristo magnificar al Padre. ¿Qué estoy diciendo? Hay un sentido más grande y poderoso de estar de todo corazón ante Dios. **Regocijarse significa que nos mantenemos cerca de la capacidad de Dios para hacer lo imposible.** Regocijarnos en oración, con agradecimiento, nos capacita para alcanzar un nivel de vida en el Espíritu donde podemos escuchar a Dios mientras oramos y recibimos Su Presencia empoderadora en el mismo espacio.

Ahora, he dicho todo eso porque quiero decir esto y esta es una palabra profética, así que no la he expresado completamente proféticamente, pero es una palabra profética del Señor a este movimiento y es esta:

Palabra profética

Solo somos desafiados por la Bondad. No somos desafiados:

- » por el enemigo.
- » por dificultad.
- » por el mundo, la carne y el diablo.
- » por lo que está sucediendo en el mundo.

Solo somos desafiados por la Bondad.

Fue la relación entre Dios y Moisés lo que primero nos dio la revelación de que la Gloria y la Bondad estaban unidas en el corazón de Dios. En Éxodo 33:18-19, Moisés dijo: "Te ruego que me muestres tu gloria". Y Dios dijo: "Yo, Yo mismo haré pasar toda Mi Bondad delante de ti y proclamaré el Nombre del Señor delante de ti. Seré misericordioso con el que tendrá misericordia, y tendrá compasión del que tenga compasión". La Gloria y la Bondad de Dios eran tan fuertes que Moisés en su dimensión terrenal necesitaba ser protegido del poder de ella por la mano de Dios, tenía que usar un velo sobre su rostro para que otras personas no se desmayaran.

Chicos, ¿qué pasa si estos próximos 10, 20, 30 años tienen que ver con la Gloria de Dios en Su Bondad sin fin? Sabemos que Su Bondad en Su Gloria debe llenar la tierra así como llena el Cielo. ¿Por qué? Las Escrituras dicen en la tierra como en el cielo. La pasión de Dios por la bondad es tan fuerte que cambia a todos los que entran en contacto con ella.

David sabía por sus encuentros con Dios que la Bondad lo seguía todos los días de su vida. La bondad y la misericordia siguieron a ese niño. Salmo 23. Sabía que **la Bondad tenía el poder de superar cualquier aspecto negativo**. Es por eso que escribió el Salmo 27:13: "Me hubiera desesperado si no hubiera creído ver la bondad de Dios en la tierra de los vivientes".

En el Nuevo Pacto en Cristo, Romanos 2:4 declara esto: "¿Piensas a la ligera en las riquezas de su bondad, tolerancia y paciencia, que son todos los ingredientes de la bondad, verdad? No saber que es la Bondad de Dios la que te lleva al arrepentimiento". Eso está en la Biblia de Estudio de Nelson. Me gusta. "Dios ha almacenado bondad para cada uno de sus amados hijos que lo veneran". Salmo 31:19. Obviamente, en el Nuevo Pacto en Cristo, tenemos un enorme depósito de Bondad que se nos da en Jesús y también, en el Espíritu Santo como el Fruto de Su poder en nuestras vidas. La bondad crea un resplandor de la Presencia de Dios en el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.

La bondad, un sello distintivo de los creyentes

¿Qué estoy diciendo aquí? **La bondad es el sello distintivo de todo verdadero discípulo**. Un buen cristiano recibe el tesoro de la Bondad para el mundo que lo rodea. Mateo 12:35, "y andad como es digno de la naturaleza de Dios, porque la bondad agrada al Señor". Colosenses 1:9-12.

Ha sido fascinante para mí comprender que **al comprometernos con la Bondad, participamos de un aumento en el conocimiento y una experiencia en la belleza del Señor**. La novia necesita esto.

Nunca separes la Bondad de la Gloria. La Gloria de Dios es que Él es Bueno. Nos quedamos cortos de Gloria cuando no practicamos la Bondad. No reaccionamos al comportamiento de otras personas. Simplemente respondemos a la Bondad de Dios en Jesús que vive en nosotros.

Muévete con el espíritu opuesto

He recibido miles de correos de odio de todo el mundo desde 1996 hasta tiempos recientes. Durante años me resultó difícil superar el odio y el rencor y el efecto que tenía en mi pensamiento hasta que el Señor me habló de **que me moviera en el espíritu opuesto** como 1 Corintios 4:12, "cuando se nos maldice, bendecimos". Jesús nos dio ejemplos de cómo lidiar con la crítica salvaje. En 1 Pedro 2:21-24, échale un vistazo. "Sufrió acusaciones y después de ser vilipendiado, no injurió a cambio". Ya sabes, **si te enfrentas a una acusación con una acusación propia, también estás haciendo el trabajo del acusador**.

A veces habrá cartas de 6 a 12 páginas, a doble cara, que recibiría sin puntuación, sin párrafos, lo que me dice que tal vez no pasaron demasiado tiempo en la escuela. Estaba tratando de leer estas cosas y el Señor me dijo un día: "Graham, ¿qué estás haciendo? Deja de leer esta bilis. Te hará daño en los ojos". Me enseñó a **responder y no reaccionar**.

Entonces, Él dijo: "Esto es lo que quiero que hagas. Ni siquiera tienes que leerlo. No tiene sentido. Simplemente escriba una breve nota que diga esto: 'Muchas gracias por escribir. El Señor me mostró cuatro cosas que Él quiere ser para ti'. Y luego les diría eso. Luego decía: "Espero que eso ayude". Eso es algo así como mi paráfrasis. Y fue brillante, lo que sucedió después fue que todo se me quitó de encima. Y, cuando recibía estas palabras, ya sabes, de la gente, simplemente respondía: "Oye, muchas gracias por escribir. Realmente lo aprecio. Esto es lo que a Dios le gusta de ti..." Eso los golpeará justo en su espíritu.

Nunca suspendemos el poder de Dios para hacer el bien en ninguna circunstancia. La bondad tiene un poder extraordinario tanto para el que da como para el que recibe. Es increíble cómo la bondad y la bondad pueden llevarnos a un lugar más profundo de relación y comunión con el Señor.

Si estás en este lugar de dificultad, el aprendizaje es poderoso y profundamente transformador. **En el mundo, vencemos el mal con el bien. ¿Por qué? Porque la bondad es la fuente del poder real.** Eso es Romanos 12:21. **Todos los verdaderos discípulos tienen una pasión por demostrar que Dios es bueno.**

Un movimiento de bondad está llegando a Aglow

Entonces, ¿qué estoy profetizando aquí? **Que hay un movimiento de la Bondad que viene a Aglow y necesitamos, ya sabes, limpiar las cubiertas y mirar a nuestro alrededor y deshacernos de las cosas y preocupaciones, y las cosas que no funcionan; y poner todo nuestro dinero en la Bondad. Y caminen con el Señor como un grupo étnico en todo el mundo, comiencen a caminar con la Bondad de quién es Dios.**

Podemos aferrarnos a lo que es bueno. Dedícate a la bondad porque es una parte clave de caminar con Dios. Y luego podemos comenzar a hacer cosas como tocar nuestro vecindario, tocar nuestra ciudad, tocar a las personas pobres, tocar a los empobrecidos. Podemos comenzar a hacer obras de bondad,

actos de bondad que Dios proveerá. Él proporcionará bendiciones. Él proveerá dinero, proveerá edificios, proveerá ropa, proveerá para las áreas de necesidad que queremos inundar con la Bondad de Dios.

Así, permaneciendo y Bondad, expresan la pasión de Dios por la generosidad. Todos los atributos de Dios de Amor, Mansedumbre, Gracia, Misericordia, Paciencia y Bondad son actos que están arraigados en la Bondad. **La bondad es tu superpoder en términos de ministerio. Aglow tendrá una extraordinaria capacidad para la bondad que verá una multiplicidad de sanación para los miembros de esta comunidad.** La liberación se manifestará a través de la Bondad. **Todos los aspectos negativos mundanos que crean ruina y desorden serán superados por los miembros de base de Aglow, abrazando la Bondad como una forma de vida.**

Verás milagros extraordinarios de salud, plenitud y nueva vida emergiendo de entre los muertos en las naciones de Aglow. Lo que el enemigo está tratando de matar vendrá a una nueva vida en el Espíritu. La provisión, el empleo, la bendición y el favor caerán sobre las personas a medida que sean aprehendidas por la Bondad.

El Reino se está expandiendo en la tierra a través del poder de Dios que obra a través de la unidad del Amor, la Alegría, la Bondad y la Bondad. Por amor a Jesús, la Iglesia debe abundar en todos los actos de bondad. Será el estilo de vida del pueblo de Dios, arraigado en la bondad y la bondad. Será un poder abrumador en la tierra, la gente común mostrará la voluntad de Dios de vencer el mal con el Bien. Eso es lo que hizo Jesús. No es un ministerio per se, es una simple fuerza vivificante en el pueblo de Dios. No es un don, sino más bien una expresión de la naturaleza de Dios expresada a través de personas fieles que adoran a Jesús.

Caminar en el Espíritu es tener cuidado de mantener los actos de Bondad como nuestro estilo de vida. No es una opción que podamos escoger, Amados, sino que es la única expresión visible del Reino en medio de nosotros en los últimos tiempos. El Señor hizo que Su Bondad se convirtiera en un poder imparable en la tierra. **Todo lo negativo en la tierra estará bajo el desafío de la unción opuesta en el Reino.** Hay mucha diversión aquí. Vamos a movernos a un área completamente nueva de provisión con Dios. Algunos de nosotros vamos a vivir en una casa del tesoro o al lado de una.

El Cuerpo de Cristo se levantará en un nivel de poder sin precedentes, que recuerda los 40 días de avance del Espíritu en Hechos 1:1-3. Si nos establecemos con Cristo en lugares celestiales, muy por encima de todo, y si tenemos a Cristo viviendo en nosotros como su expectativa de gloria, si y tenemos acceso a todo lo que el cielo está felizmente disponible, si y podemos atar lo que el cielo está atando y estar perdiendo lo que el cielo está perdiendo, entonces seguramente estamos siendo desafiados por el Cielo en la tierra.

¿Qué pasa si el enemigo ya no nos desafía? Le gustaría, pero creo que vamos a ser desafiados por el Cielo en la tierra. Y lo que vamos a ver es el Reino normal. **Lo normal del Reino es hacer lo que el Padre está haciendo, decir lo que el Padre está diciendo.**

¿Quién en tu vida, en tu ciudad, en tu vecindario necesita un encuentro con la Bondad? ¿Qué dificultades necesita ser superada por la Bondad? ¿Y si la bondad es mayor que cualquier poder político? **En cada situación, solo hay un desafío que enfrenta. Es la belleza de la bondad de Dios en ti que se revela.**

Vamos, sé el primero en moverte en la Bondad y mantener el estilo de vida sin usar la Bondad de Dios como una herramienta evangelística. **Nos movemos en constante Bondad porque es el verdadero testimonio de Su naturaleza que vive en nosotros.** Es la forma en que Él demuestra Su Gloria.

Lea los Evangelios. He estado leyendo los Evangelios durante 40 años. Estoy totalmente asombrado y fascinado por la forma en que Jesús se movía. No contrató a un ministerio para obtener una plataforma, para obtener micrófonos y esas cosas. **Simplemente se paró en la colina y conversó con la gente.** Era la forma en que demostró la Gloria de Dios, la certeza. Sabía que Lázaro estaba vivo antes de ir a la tumba.

El mundo necesita encontrar la belleza del Señor en toda Su Gloria. Sabemos que Dios hace que todas las cosas cooperen para bien a los que aman a Dios, a los que son llamados según su propósito, Romanos 8:28. Sé un amante de Dios y vive de acuerdo con Su propósito. Permanece en la Bondad de Dios y la Bondad se convertirá en un resultado constante.

La bondad hará que el Cuerpo de Cristo resplandezca, esté preparado, equipado y listo. Y de eso se trata la vida en el Espíritu. Se trata de estar listo para que Dios haga lo mejor que pueda a través de la voluntad de los santos creyentes. Como ciudadanos del Cielo que viven en la tierra, podemos convertirnos en socios de Su Bondad. Piénsalo. **Nos convertimos en Su socio en la Bondad.** Eso sería increíble.

Nuestro testimonio de la bondad de Dios crea un poder y una autoridad para anular toda la degradación del enemigo dondequiera que la encontremos. La belleza de la naturaleza de Dios es tal que nadie está a salvo del poder de la Bondad. No solo actos de bondad al azar, sino un estilo de vida creciente de traer bondad intencional a la vida de las personas.

¿Nos darán por sentado? Ciertamente. ¿La gente pensará que somos tontos? Definitivamente. Aquí está la verdad real detrás de toda la imposición: **1 Pedro 3:13, "¿quién te hará daño, si te muestras celoso de lo que es bueno?"** Versículo 14: "Aunque padecierais por causa de la justicia, bienaventurados sois, y no temáis su intimidación ni os turbéis". Versículo 15: "sino santificad a Cristo como Señor en vuestros corazones, estando siempre dispuestos a dar razón de la esperanza que hay en vosotros con mansedumbre y reverencia".

Aglow, el Cielo nos desafía a mirar la vida a través de la lente de la Bondad de Dios. Creo que este será el mayor movimiento que Aglow haya experimentado. El Cielo nos desafía a mirar la vida a través de la lente de la Bondad de Dios. **Creo que este es su destino profético y hará que Aglow sea elevado a un lugar más alto de lo que nunca han estado.**

Dios está buscando personas que estén preparadas para ser una ayuda visual para la tierra para que las personas puedan tocar el Cielo. Pídele dinero a Dios. Ponte en un lugar donde Él haga provisión

para ti. Milagros, señales y prodigios. Alimentación de los 5.000. ¿Qué pasa con la alimentación de los 20.000? **Podemos ser la evidencia física y tangible de que Dios está brillante, increíble, asombrosamente, lleno de bondad.**

Padre, oro por esta hermosa reunión de personas. Rezo por un poder exponencial. Rezo para que los números aumenten. Te pido, Señor, que les des decenas de miles de personas, cientos de miles de personas en todo el mundo, millones de personas que se entregan a Dios de una manera extraordinaria. **Estos son los últimos tiempos. La bondad es el comienzo, una bondad increíble y asombrosa.**

Y Tu amor por Aglow te hace querer decirles: "Has sido fiel, has sido maravilloso, tú que trabajaste tanto, y para esto es todo:

- » Te confiaré milagros, señales y prodigios.
- » Confiaré en ti con la Bondad si haces de Mi Bondad tu Intención Primaria.
- » Y seré para ti todo lo que alguna vez imaginaste, pero nunca pensaste demasiado".

Este es un momento extraordinario, un crecimiento extraordinario, una provisión extraordinaria. No va a suceder todo a la vez, pero van a construir su camino hacia la Bondad de Dios, porque la Bondad es Su ministerio en sus corazones, en sus vidas, y Él se va a derramar a través de cada uno de ustedes. Sí, y las iglesias vendrán a ti, seguro, queriendo ser parte de lo que estás haciendo. Los ministerios querrán unirse a lo que están haciendo. Las empresas querrán ser parte de esto porque esa es una cancelación de impuestos brillante allí mismo. Pero, Dios mío. Ustedes pueden ser la evidencia física y tangible de que Dios está brillante, increíble, asombrosamente, lleno de Bondad y Él los está mirando a ustedes. Otras personas entrarán, pero Él los está mirando a ustedes.

Amén, amén, amén. Amén, que sea para vosotros, según Su Palabra.

Padre, te pido que te apoderes de cada corazón en Aglow, del corazón de cada líder, de cada ministerio. Aférrate a cada persona y llévanos a un nuevo nivel donde la asombrosa Bondad a través de Dios es una parte asombrosa e increíble de nuestras vidas y nada será imposible para nosotros. **Que así sea por el amor de Jesús, porque Él se lo merece.** Él anduvo haciendo el Bien y Él, haciendo el Bien y sanando a todos los que estaban oprimidos, y estamos siendo hechos a esa imagen. Su imagen. Entonces, Padre, para este maravilloso, generoso y hermoso grupo de personas que solo quieren estar en medio de esto contigo, que así sea en el Nombre de Jesús.

Gracias por escuchar, lo agradezco.